



校長室だより

第5号

令和7年7月17日
大阪市立新東三国小学校
校長 岩井 伸夫

◇◇ 安全で楽しく有意義な夏休みに！ ◇◇

いよいよ39日間もある長い夏休みが始まります。夏休みが充実したものになりますよう、くらし方などについては、お子様としっかり確認していただきますようお願い致します。(特に、次に挙げる事項にご留意ください。)

○安全に！(自分の命は、まず、自分で守る！)

- ・交通ルールや、遊びについての約束を守る。

○生活のリスムをくずさないように！

- ・「早ね、早起き、朝ごはん」のリスムを守る。

- ・1日の計画を立てる。(学習や遊び、お手伝いの時間)

○夏休みだからこそできることを！

- ・毎日取り組めるものや、自由研究にチャレンジする。

- ・地域の行事に参加する。

してはいけない危険な遊びや、行ってはいけない場所など、確認してください。

校区外に行くのは原則禁止です。



- ・休み中、困ったことがあった時の対処の仕方についても話し合っておいてください。

あわせて、近くの「子ども110番の家」の確認もしておいてください。

- ・危険な遊びをしている子どもや、公園・空き地・人通りの少ない路地などで一人で遊んでいる子どもを見かけたときは、「一声」かけてください。

(子ども達を、みんなで守る意識が1番の安全管理になります。)

新東三国小学校

☎ 6399-4252

淀川警察署

☎ 6305-1234

《夏休みにはご家庭でもじっくりお話を》

夏休みは、学校の教職員からすると子ども達との距離が遠くなる時期でもあります。そのことは寂しく、少し不安でもあります。しかし、逆に子ども達はご家庭での時間が格段に多くなり、お家の方との会話が、子ども達の成長に関して極めて大きな要素となってきます。子ども達は、意外なほど人間関係(友だち関係)や様々なことを考えてたり、悩んでいたりすることがあります。そんな子ども達の成長過程にお家の方の関わりがたくさんあることは、子ども達の未来を支えることになります。ぜひ、夏休みにはご家庭でもじっくりお話をされる時間をお持ちください。世の中では、携帯電話(特にメールやライン)やSNSをめぐる問題が多発しています。止めることができることが難しいネットの世界で、思わぬ事件に巻き込まれる可能性もあります。お子様に携帯電話を持たせるにあたっては、「約束」をきちんと決めてしっかりと守らせることができます。子どもたちを守ることにつながります。よろしくお願ひします。

